
5 Pièces

92 m²

Réf. 83815955

475 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Cette charmante maison de village de 92 m2 est nichée au cœur d'une

ruelle pittoresque du Centre de Vence, à seulement quelques pas de la

place du Grand Jardin.Ville charmante, imprégnée d'histoire, et connue

pour  ses  artistes  dans  le  monde  entier  ,  Vence  offre  un  mélange

séduisant entre un riche patrimoine culturel,  une ambiance provençale

authentique et un cadre naturel paisible. Saint Paul de Vence, haut lieu

de l'art  dans son enceinte  bastionnée,  et  la  célèbre  fondation Maeght

se trouvent à proximité immédiate.La maison est répartie sur 5 étages,

et offre au premier niveau un salon ...

This charming 92 m2 village house is nestled in a picturesque alley in the center of

Vence, just a few steps from the Place du Grand Jardin.A charming town steeped in

history, and known worldwide for its artists, Vence offers a seductive blend of rich

cultural  heritage, authentic Provencal ambiance and peaceful  natural  surroundings.

Saint  Paul  de  Vence,  an  art  mecca  within  its  bastioned  walls,  and  the  famous

Maeght Foundation are in the immediate vicinity.The house is spread over 5 floors,

with  a  warm  and  inviting  living  room  on  the  first  level,  and  a  spacious  kitchen

opening onto a dining ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence
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